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XV LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 68 DEL 20/03/2020 

 

MARQUIS Pierluigi (Presidente) (Presente) 

BAROCCO Giovanni (Vicepresidente) (Presente) 

LAVEVAZ Erik (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

COGNETTA Roberto  (Assente) 

DAUDRY Jean-Claude  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione, collegati via Skype, i Consiglieri BERTIN, DISTORT, 

FARCOZ, FAVRE, GERANDIN, LUBOZ, MARZI, MINELLI, MORELLI, NASSO, 

NOGARA, PULZ, RINI, RUSSO, SPELGATTI, TRIONE e VESAN. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:35, ad Aosta, nella Aula Consiglio della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Proposta di legge n. 55: "Prime misure regionali urgenti di sostegno per famiglie, 

lavoratori e imprese connesse all'emergenza epidemiologica da COVID-19".  (Nomina 

del Relatore illustrazione della relazione). 

 

*     *     * 

 

Il Presidente MARQUIS, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da email in data 19 marzo 

2020. 

 

*     *     * 

 Alle ore 9.35 inizia la registrazione degli interventi. 

*     *     * 

 

PROPOSTA DI LEGGE N. 55: "PRIME MISURE REGIONALI URGENTI DI 

SOSTEGNO PER FAMIGLIE, LAVORATORI E IMPRESE CONNESSE 

ALL'EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA DA COVID-19".  (NOMINA DEL 

RELATORE ILLUSTRAZIONE DELLA RELAZIONE). 
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Il Presidente MARQUIS - premesso che nella riunione del 13 marzo scorso si era 

convenuto sui punti sui quali sarebbe stata declinata la proposta di legge in oggetto, che 

costituisce un primo paniere di misure urgenti e indifferibili da mettere in atto e da 

approvare il prima possibile in Consiglio - illustra le linee di intervento del presente atto 

legislativo, precisando che a latere l'Assessore alla pubblica istruzione ha presentato un 

emendamento che prevede degli aiuti alle scuole e alle famiglie in materia di 

collegamenti telematici. 

 Ricorda che si era anche convenuto sul fatto che, una volta licenziata questa 

proposta di legge, ci si sarebbe messi al lavoro su di un secondo provvedimento più 

corposo per il quale il Governo regionale metterebbe sul piatto 20 milioni di euro. 

 

 La Presidente del Consiglio regionale RINI - nel concordare sull'individuazione di 

step diversi di intervento - chiede se possano essere apportati emendamenti alla proposta 

di legge in esame (mancano, infatti, interventi sulla parte sanitaria) e di capire il modus 

operandi per il secondo provvedimento legislativo. 

 Ribadisce, inoltre, la richiesta di nominare un Commissario straordinario per 

l’emergenza. 

 

 Il Presidente MARQUIS riepiloga il metodo di lavoro convenuto nella scorsa 

riunione. 

 

Il Consigliere AGGRAVI - premesso che il presente atto andava adottato molto 

prima - ritiene che eventuali emendamenti che non impattino sulla spesa possano essere 

valutati, rimandando al secondo provvedimento interventi modificativi più corposi. 

Propone, a tale proposito, "un patto tra gentiluomini con il Governo" per evitare quanto 

successo in sede di esame in aula degli emendamenti sul bilancio. 

 Relativamente alle risorse da mettere in campo, chiede che vengano fatti gli 

opportuni approfondimenti circa la possibilità di utilizzare gli avanzi di bilancio anche 

per le spese di parte corrente. 

Ritiene, infine, necessario darsi una scadenza temporale in ordine alla 

predisposizione del secondo provvedimento. 

 

La Consigliera MINELLI afferma che la proposta di legge è limitata e 

insufficiente e che bisognerà, nel secondo disegno di legge, essere più incisivi. 

Dopo aver espresso alcune considerazioni sul provvedimento in esame, 

soffermandosi sugli articoli 3 e 4 e proponendo lo stralcio della norma sulla proroga della 

tassa sulla caccia, chiede che venga data massima pubblicità alla legge che sarà approvata 

e che la Finaosta dia immediata comunicazione a tutti i suoi clienti interessati dalla 

sospensione dei mutui. 

 

Il Consigliere BAROCCO sottolinea l'opportunità di cercare di approvare la 

proposta di legge così com’è, riservando al secondo step tutti gli approfondimenti del 
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caso. Fa rilevare alcune criticità del provvedimento in esame che attengono alle misure 

per la cassa integrazione e al rinvio delle elezioni comunali. 

Ritiene, inoltre, che, oltre agli avanzi di amministrazione, anche gli utili delle 

società partecipate potrebbero utilizzati per questi interventi urgenti. 

 

Il Consigliere GERANDIN - dopo aver chiesto di conoscere quali siano i margini 

di manovra anche sul secondo provvedimento - chiede, visto che c'è già una norma statale 

che consente l'utilizzo degli avanzi di amministrazione, come si intenda procedere al 

riguardo. 

 

Il Presidente MARQUIS risponde che le problematiche evidenziate dai puntuali 

quesiti testé formulati saranno oggetto dei necessari approfondimenti. 

 

Il Consigliere AGGRAVI è dell'avviso che tutti i potenziali emendamenti a questa 

proposta di legge dovrebbero convergere nel secondo provvedimento. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI ritiene opportuno approvare la 

proposta di legge così com'è e ribadisce la necessità di individuare una tempistica per la 

predisposizione del secondo provvedimento. 

 

Il Consigliere GERANDIN reputa più opportuno, anziché procedere ad una 

variazione di bilancio, attraverso questa proposta di legge, fare già un assestamento di 

bilancio. 

 

La Consigliera MINELLI - nel concordare sull'opportunità di non presentare 

emendamenti al testo in esame - chiede al Presidente della Commissione di dare a tutti i 

Consiglieri delle indicazioni precise su come approvare il testo in esame e sullo step 

successivo. 

 

La Consigliera PULZ - nel ritenere questo provvedimento di legge una buona 

proposta - esprime soddisfazione per l'inserimento al suo interno dell’erogazione dei 

contributi per il sostegno alle abitazioni in locazione. 

Nel reputare necessario circoscrivere bene, per ogni misura, l’ambito di 

intervento, chiede di valutare, in ottica di predisposizione del secondo provvedimento, la 

possibilità di prevedere il reddito di quarantena. 

 

Il Consigliere BAROCCO esprime alcune considerazioni sulla comunicazione 

all'esterno di quanto deciso dalla Commissione. 

Ritiene, inoltre, che per la questione dei supporti informatici a favore delle scuole 

e delle famiglie ci si potrebbe rivolgere l'INVA. 

 

Il Presidente MARQUIS riepiloga i punti emersi dal dibattito e le indicazioni fatte 

proprie dalla Commissione. 
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La Consigliera MORELLI illustra la ratio alla base dell'inserimento nel testo della 

proroga della scadenza della tassa sulla caccia e domanda se sul testo siano state sentite le 

parti sociali. 

 

Segue un breve dibattito sulla questione, con gli interventi dei Consiglieri 

Barocco, Minelli, Morelli e del Presidente Marquis che esprimono le rispettive posizioni, 

al termine del quale la Commistione decide di stralciare la norma riferita alla tassa in 

questione chiedendo alle strutture competenti di effettuare le opportune verifiche in 

relazione alle scadenze di tutte le tasse regionali. 

 

Il Consigliere BAROCCO suggerisce di trasmettere il testo della proposta di legge 

in discussione alle organizzazioni sindacali chiedendolo loro di formulare proposte e 

suggestioni in vista della predisposizione del secondo provvedimento. 

Propone, quindi, quale relatore della proposta di legge n. 55 il Presidente Marquis. 

 

La Commissione concorda. 

 

Il Consigliere AGGRAVI - nell'affermare che voterà a favore - chiarisce le 

motivazioni per le quali non sottoscriverà il testo in esame. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI dichiara che la sua posizione è uguale 

a quella espressa dal Consigliere Aggravi. 

 

Il Presidente MARQUIS e i Consiglieri BAROCCO, DAUDRY e LAVEVAZ 

dichiarano di sottoscrivere la proposta di legge e di votarla. 

 

Le Consigliere MINELLI e PULZ affermano di non sottoscrivere la proposta di 

legge. 

 

Il Consigliere MOSSA dichiara di non sottoscrivere il testo ma di votarlo. 

 

La Commissione, all'unanimità, esprime parere favorevole sulla proposta di legge 

n.55. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI chiede se le dimissioni di un membro 

del CdA di Finaosta, intervenute in mattinata, influiranno sull’applicazione di alcune 

misure contenute nel testo licenziato dalla Commissione. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede di effettuare delle verifiche in tal senso. 

 

Il Presidente MARQUIS ritiene doveroso attivarsi in tal senso così come crede 

che stia già facendo il Governo regionale per quanto di sua competenza. 
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Il Consigliere BAROCCO riassume le determinazioni adottate dalla 

Commissione. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI informa la Commissione in ordine agli 

approfondimenti in corso sul tema del rinvio delle elezioni regionali. 

 

La Consigliera MINELLI chiede di tenere informati i Capigruppo degli sviluppi e 

di fare una comunicazione all'esterno per rendere noto che si sta lavorando anche su 

questa tematica. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI è dell'avviso che andrebbe fatto un 

comunicato stringato, non appena verrà confezionata la norma. 

 

La Consigliera PULZ riferisce che gradirebbe che si aprisse un primo dibattito 

interno sulla proposta di legge presentata dal suo gruppo in merito al rinvio all’autunno 

delle elezioni regionali. 

Sottolinea, inoltre, la necessità di ridare funzionalità alla Giunta e centralità al 

Consiglio. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI espone alcune considerazioni in 

merito a quest'ultima questione. 

 

La Consigliera MORELLI chiede che sull'aspetto del rinvio delle elezioni 

regionali ci sia un raccordo con la Presidenza della Regione e con le competenti strutture 

regionali. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.55 termina la registrazione degli interventi. 

*     *     * 

 

Il Presidente MARQUIS chiude la seduta alle ore 10.55. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente Processo Verbale: 11/05/2020 
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